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Chegamos ao final de mais um ano em que estivemos juntos batalhando por um único ideal: prestar a 
melhor assistência em saúde para a comunidade de Itapeva e região. Temos muita coisa ainda para 

melhorar, mas estamos certos de que cada um de vocês dedicou o seu melhor.  
Portanto, nesta ocasião, agradecemos cada trabalhador deste hospital. São vocês que diariamente 

deixam suas casas e suas famílias para dedicar seu tempo e seu trabalho ao nosso cliente. 
A Diretoria, e a Administração da Santa Casa, fica honrada cada vez que impõe um desafio à sua equipe e 
observa metas sendo cumpridas com tanta dedicação e bom desempenho. Parabéns, continuem assim! 
Em 2015 novos desafios virão. Teremos a inauguração da Oncologia. Juntos, enfrentaremos mais essa 

batalha, rumo à vitória. 
 

Que Deus abençoe a vida de cada um de vocês com muita saúde, paz e prosperidade. 
 

Nossos sinceros agradecimentos e votos de boas festas! 
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Na última semana, médicos e enfermeiros da Santa Casa de Itapeva se reuniram com a diretora técnico-
administrativa, Vanda Vitoria Carneiro de Santana, para conversar a respeito do Programa Paulista de 
Apoio à Comissão Intra-Hospitalar de Transplante (PPA-CPIHT), que prevê normatizações de acordo com 
portaria aprovada pela Secretaria do Estado da Saúde.  
 
A existência e o funcionamento de Comissões Intra-Hospitalares de Transplante (CIHT) permitem uma 
melhor organização do processo de captação de órgãos, identificação dos doadores potenciais, abordagem 
mais adequada de seus familiares, maior dinamismo na articulação entre o hospital notificante, a 
Organização de Procura de Órgãos (OPO) e a Central de Transplantes (CTx), permitindo a ampliação na 
captação de órgãos. O programa consiste no estímulo à busca ativa e manutenção da viabilidade do 
doador potencial até o momento da captação dos órgãos e tecidos para transplante. 
 
A Santa Casa já possui a Comissão de Transplante formalizada desde 2010, quando deu início à captação de 
córnea. Depois disso, já realizou captação de diversos outros tecidos. “O Programa Paulista de Apoio à 
Comissão Intra-Hospitalar de Transplante permitirá o incremento da equipe envolvida e a adequação de 
um trabalho que já estava sendo desempenhado pelo hospital”, conclui Vanda. 
 
Participaram também da reunião os médicos Dr. Gilberto Luiz Castro Vinhas, Dr. Luiz Fernando Santos, Dr. 
Marcelo Poli e Dra. Valéria Moreira, e os enfermeiros Cleverson Valentim Nobre, Fabiana Cruz, Juliana 
Araújo Cravo, Claudete Oliveira Costa, Jeovana Lopes Faria e Lucila Murat.  
  
 
 
  

Santa Casa reúne equipe para discutir Comissão Intra-hospitalar de Transplante 
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Oncologia: nosso grande desafio para 2015 

Cerca de 85% da obra do prédio que 
abrigará a Oncologia (e outros 
serviços) foi concluída. A expectativa 
é que a parte física fique pronta no 
primeiro trimestre de 2015.  
Após a conclusão da obra, a Santa 
Casa dará início a fase de aquisição e 
instalação de mobiliário e 
equipamentos, cuja verba também 
será destinada pelo Governo do 
Estado.  
Todo esse processo é longo e 
depende de muita articulação entre 
os gestores da Santa Casa e os 
governantes, o que é intermediado 
graças ao apoio do Deputado 
Estadual Dr. Ulysses Tassinari, que faz 
questão de acompanhar o 
andamento da obra de perto (foto). 
Para que possamos entender melhor 
o fluxo da Oncologia, no início do 
próximo ano, todos os colaboradores 
serão convidados para um bate-papo 
sobre o assunto. Afinal, quanto 
melhor o nosso conhecimento, 
melhor será o atendimento aos 
nossos pacientes, e todos fazem 
parte desse processo. 

Acima, o Dr. Ulysses visita a obra da 
Oncologia acompanhado do superintendente 
da Santa Casa, Aristeu de Almeida Camargo 
Filho e pela diretora técnico-administrativa, 
Vanda Vitoria Carneiro de Santana, e também 
pelos engenheiros responsáveis pela obra 
Antônio Roodney de Jesus e Paulo Rocha 
Carvalho. Ao lado, equipe multidisciplinar que 
já atua na Oncologia. A equipe é composta 
por médicos, enfermeiras, técnica de 
enfermagem, farmacêuticas, assistente social, 
nutricionista e psicóloga. 



NOTÍCIAS 

Maio  2014 

NOTÍCIAS 

Santa Casa recebe a visita da DRS para discutir possível implantação da Rede Cegonha 

A Rede Cegonha é a organização de 
um conjunto de cuidados materno-
infantil, para que a mulher passe a 
contar com assistência integral à 
saúde, desde a confirmação da 
gravidez e até o segundo ano de vida 
do filho e com a oportunidade de ser 
acompanhada por familiares. 
A implantação desse projeto em 
Itapeva prevê ações da Secretaria 
Municipal de Saúde, tendo como 
prestadora de serviço a Santa Casa. 
Por esse, motivo, os gestores 
envolvidos no processo estiveram 
reunidos com membros da Diretoria 
Regional de Saúde (DRS), para 
discutir a viabilidade da implantação 
da Rede Cegonha no município. 

A equipe do Cross (Central 
de Regulação de Oferta dos 
Serviços de Saúde) realizou, 
ao longo da última semana, 
treinamento para a equipe 
que trabalhará diretamente 
com o esse sistema, e que 
terá setor próprio na Santa 
Casa. A ação faz parte da 
nova modalidade de 
classificação recebida pela 
Santa Casa, que agora é 
Hospital Estruturante. A 
função do Cross é fazer a 
gestão das vagas ofertadas 
em hospitais que prestam 
serviço para o SUS. 

CROSS realiza treinamento para colaboradores  
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Clima Organizacional é o nome dado a um conjunto 
extenso de atitudes e valores existentes em uma 
organização, que afetam a maneira como as pessoas se 
relacionam umas com as outras e com a própria 
organização. A Pesquisa de Clima Organizacional é uma 
ferramenta para coleta destes dados, fornecendo 
informações importantes sobre a percepção dos 
colaboradores em relação aos diversos fatores que afetam 
os níveis de motivação e desempenho dos mesmos.  

A pesquisa, portanto, possibilita que a 
organização avalie seu momento atual e 
planeje ações, em um processo de melhoria 
contínua. 

Equipamento novo de ultrasson garante mais qualidade aos diagnósticos 

De acordo com o médico radiologista, 
Dr. Hélio Tadashi, o novo aparelho é 
capaz de equalizar melhor o som e 
proporcionar uma melhor definição 
da imagem. “Como é mais rápido e 
mais fácil de manusear, o  
equipamento otimiza o trabalho do 
dia a dia, além de proporcionar uma 
excelente resolução da imagem, 
garantindo mais qualidade aos 
diagnósticos”, explica.  
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Natal criativo e ecologicamente correto 

Olavo foi o nome dado ao personagem criado pelas enfermeiras Elaine e Andressa (de branco) e pelas 
escriturárias Fabiana, Jéssica e Juliana (meio, da esquerda para a direita). Feito com copos descartáveis, 
ele dá as boas-vindas e deseja Feliz Natal aos clientes que chegam no AME Itapeva. “Fizemos ele 
baseado no filme do Frozen, o boneco de neve se chama Olaf. Então, resolvemos colocar Olavo, que é 
mais brasileiro”, conta Andressa. 

SANTA CASA DE ITAPEVA E AME REALIZAM MUTIRÃO DE CIRURGIA 
 

A Santa Casa realiza mutirão de cirurgias eletivas em parceria com o AME. A ação faz parte de um projeto 
que visa atender a grande demanda reprimida dos 15 municípios que compõem a região Sudoeste Paulista, 
assistidos pelo AME. O projeto teve início há dois anos e está na terceira etapa, cujas cirurgias começaram 
a ser realizadas em julho de 2014 e o encerramento será neste mês. 
 
Somente nesta etapa serão realizadas 261 cirurgias de médio porte, distribuídas entre as especialidades de 
ortopedia, urologia, otorrino, vascular, cirurgia geral, plástica reparadora e ginecologia. As vagas são 
destinadas aos pacientes com diagnóstico e indicação cirúrgica ocorridos no AME Itapeva. “A equipe 
médica analisa a necessidade cirúrgica de cada paciente, realiza todos os exames pré-operatórios e, de 
acordo com a necessidade de cada um, encaminha para cirurgia”, explica a coordenadora médica do AME, 
Dra. Carla Romagnoli de Arruda. 
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Parabéns à equipe da Neonatal, que pelo excelente 
atendimento, recebeu um delicioso agradecimento! Equipe AME, 

 
Parabéns pelo atendimento 
humanizado e grande 
atenção aos sintomas do 
paciente, bem como o 
esclarecimento de dúvidas. O 
atendimento é excelente!  
 
Dalila Cristiane Vaz e Silva 
(via SAC) 
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PARABÉNS AOS ANIVERSARIANTES DE DEZEMBRO 

01/12 - Adriana Aparecida de A. Santos 
02/12 - Aparecida Antunes L. Oliveira; Isabel Thereza 
Camargo; Osni Cordeiro Oliveira 
03/12 - Josimara Coelho Santos Morais 
04/12 – Elizabeth do Rocio M. Santos 
05/12 - Bruna Oliv. Garcia; Lucas Henrique Domingues 
06/12 – Marli Marto Campos; Vera Lucia Oliv. Godoi 
07/12 - Dirce Amando Agre 
08/12 - Leonilda C. da Silva; Jamila Conceição Santos 
09/12 - Olindair Lima Fontanini; Danilo Almeida Matos 
10/12 – Ana Maria Santana Leite; Sueli Maria da Silva; 
Josiane Vanessa Raifur 
11/12 – Caroline Leite da Silva 
12/12 - Vera Lucia Freitas; Deivid Antônio Lopes 
13/12 - Elisandra de Souza; Rodrigo Dos Santos Sá 
14/12 - Heiddy Franco; Elaine Cristina de L Santos; 
Rafael dos Santos Nascimento; Rodolfo Miranda Silva; 
Jose Carlos Apdo da Rocha 
15/12 - Adriana Pinheiro de Lima 
16/12 - Adriana Lopes de Oliveira; Tais Cristina Hoffman 
Sais; Gabriela Carolina de Oliveira 

18/12 – Leonilda de Barros Santos; Damaris 
Nunes Balduino; Aline Cristine de O S Silva 
19/12 - Aline Maria Péscio; Janaina Silva Araújo;  
20/12 - Vera Lucia Maria de Jesus;  
21/12 - Cleverson Valentim Nobre; Fernanda 
Fonseca; Marta Franciele Leite; Daniele Ap. Lima 
22/12 - Fabiana Silva G. Almeida Cruz; 
Alessandra De Oliveira Santos; 
23/12 - Amanda Santiago De O Ribeiro 
24/12 – Rosa De Jesus L. Bicudo; Ângela Maria 
Da Silva Oliveira;   
26/12 - Elida Aleixo Machado; Gislaine De Lima 
Galvão; Luciana Ribeiro Da Silva Reis; Juliana 
Souza Silva 
27/12 - Giseli Fernanda Dias 
28/12 - Zilda Da Gloria Souza Silva 
29/12 – Adriana Cristina De Camargo; Patrícia 
dos S V de Morais 
30/12 - Janaina Rodrigues Palmeira; Everton 
Sais; Michele de Jesus Camargo 
31/12 - Joao Paulo de Oliveira Franca 

O site do AME está de cara nova. Acesse e confira 

Mais dinâmico e 
fácil de navegar o 
site do AME está 
de cara nova. Os 
usuários podem 
consultar todas as 
informações sobre 
o ambulatório, 
além de notícias e 
fotos. Também é 
possível entrar em 
contato com o SAC 
preenchendo um 
simples formulário 
e tirar dúvidas ou 
enviar sugestões.   


